

SEREMI DE SEGURIDAD PÚBLICA



ACORDARON PATRULLAJES PREVENTIVOS ENTRE CGE Y CARABINEROS.

Refuerzan la coordinación ante ataques a infraestructura eléctrica

Con el objeto de intensificar las acciones preventivas y fortalecer la coordinación interinstitucional frente al aumento de robos de cables en la región, se realizó una nueva sesión de la Mesa Regional contra el Robo de Cables.

La instancia, encabezada por la seremi de Seguridad Pública, Ana María Peralta, contó con la participación de la fiscal regional, Trinidad Steinert, la seremi de Energía, Sefora Sidgman

y el director regional de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Sergio Barra; además de representantes de Carabineros, equipos municipales de diversas comunas y empresas de los sectores eléctrico, telecomunicaciones y agua potable.

En ella, abordaron el reciente ataque a la infraestructura eléctrica ocurrido en Huara, que afectó el suministro de energía en Pisagua y que actualmente, la

zona se mantiene abastecida mediante un sistema de respaldo implementado por la empresa CGE. En este contexto, revisaron medidas para restituir el servicio a la brevedad y estrategias destinadas a prevenir nuevos eventos delictivos.

Entre las acciones acordadas destacan la evaluación de tecnologías de monitoreo y alerta temprana, la coordinación de patrullajes preventivos entre CGE y Carabineros, y la instala-

ción de dispositivos de detección en puntos críticos.

Finalmente, anunciaron el fortalecimiento del plan comunicacional preventivo que impulsa el Ministerio de Energía junto a CGE, orientado a sensibilizar a la ciudadanía sobre las graves consecuencias de este tipo de delitos y a promover el uso de la plataforma Denuncia Seguro *4242, que permite reportar estos hechos de manera anónima y confidencial.